

Incautan cerca de un millón de dólares

Escrito por Redacción

Sábado, 17 de Abril de 2010 06:03 - Última actualización Jueves, 02 de Marzo de 2017 12:00

En un nuevo operativo contra el narcotráfico en el archipiélago, la Armada Nacional y la Fuerza Aérea Colombiana, con el apoyo de la SIJIN, incautaron ayer más 840 mil dólares y equipos de comunicación en la isla de Providencia.

Las acciones se desarrollaron hacia el sur de la vecina isla cuando dos unidades de Guardacostas y dos aviones de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC) -en desarrollo de la operación Andrómeda XXV- efectuaron la persecución de una lancha *go-fast* de nombre War Plane que terminó empleada en la bahía de Manzanillo.

El boletín de prensa del Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) dice que “Inmediatamente que los cinco tripulantes abandonaron la embarcación, personal del Puesto Naval Avanzado No 21, continuó con la persecución de los sujetos, logrando retener preventivamente a uno de ellos cuando trataba de llevar consigo 03 sacos con 840.460 dólares; 01 GPS y 05 teléfonos celulares”.

El material fue trasladado a San Andrés y puesto a disposición de la Policía Judicial (SIJIN).

Más dólares

En otro operativo adelantado por la Armada Nacional en San Andrés se decomisaron cerca de veinte mil 500 dólares; una pistola; 40 proyectiles y equipos de comunicación.

El hallazgo se materializó cuando el grupo especial de reacción del Batallón de Policía Naval Militar No1, realizaba operaciones de registro y control en el sector de Elsy Bar.

Durante la misión se logró la retención preventiva de dos ciudadanos de nacionalidad colombiana en cuyo poder se hallaron 20.450 dólares americanos, 421.000 pesos, una pistola calibre 25; 40 proyectiles calibre 25, elementos de navegación, siete teléfonos celulares y tres GPS.